

ABSTRAK

Fenti Nuraeni : Pengaruh *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) Terhadap *Return On Asset* (ROA) pada Perusahaan yang Terdaftar di Index Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi PT. Total Bangun Persada Tbk. Periode 2010-2019).

Return On Asset (ROA) adalah rasio keuntungan yang mengukur tingkat pengelolaan aset untuk menghasilkan keuntungan yang maksimal. Dengan menghitung *Current Ratio* (CR), faktor yang mempengaruhi optimalisasi aset dalam meningkatkan laba perusahaan adalah tingkat likuiditas perusahaan. *Current Ratio* terkait dengan peningkatan kualitas aset dari pada kewajiban yang segera jatuh tempo atau peningkatan keuntungan perusahaan dengan meningkatkan risiko aset. Faktor berikutnya adalah tingkat utang dalam pembiayaan pengelolaan aset atau disebut *Debt to Asset Ratio* (DAR).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh bagian *Current Ratio* (CR) terhadap *Return On Asset* (ROA), dan pengaruh *Debt to Asset Ratio* (DAR) terhadap *Return On Asset* (ROA), serta pengaruh *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) secara simultan terhadap *Return On Asset* (ROA) pada PT. Total Bangun Persada Tbk.

Untuk mengilustrasikan hal tersebut, digunakan *trade-off theory* yang menjadi dasar kerangka berpikir penelitian ini, yaitu *Current Ratio* dan *Debt to Asset Ratio* berdampak negatif terhadap pengembalian aset (ROA). Artinya jika *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) meningkat maka nilai *Return On Asset* (ROA) akan menurun. Sebaliknya, jika *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) menurun, maka *Return On Asset* (ROA) justru akan meningkat.

Maka hal itu, penelitian ini menggunakan metode deskriptif dan kuantitatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan keuangan yang dikeluarkan oleh PT. Total Bangun Persada Tbk. periode 2010-2019. Penelitian ini menggunakan teknik analisis pengujian Hipotesis Klasik, Analisis Deskriptif, Analisis Regresi, Analisis Korelasi, Analisis Koefisien Determinasi, dan Analisis Hipotesis (Uji t dan Uji F).

Hasil penelitian ini menunjukkan secara parsial *Current Ratio* (CR) terhadap *Return On Asset* (ROA) tidak terdapat pengaruh, dengan nilai koefisien determinasi sebesar 6,7%. Secara parsial *Debt to Asset Ratio* (DAR) terhadap *Return On Asset* (ROA) tidak berpengaruh, dengan nilai koefisien determinasi sebesar 0,3%. Hasil uji F menunjukkan *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Asset Ratio* (DAR) terhadap *Return On Asset* (ROA) tidak berpengaruh, dengan nilai koefisien determinasi sebesar 56,3.

Kata Kunci: *Current Ratio* (CR), *Debt to Asset Ratio* (DAR), dan *Return On Asset Ratio* (ROA).